



# 香川県 高速安協だより

# 10月

令和6年10月号

令和6年10月18日  
香川県高速道路  
交通安全協議会

＜香川県高速道路交通安全協議会＞

## 令和6年度 ハイウェイモニター会議を開催

10月15日(火)、香川県トラック総合会館において、令和6年度「ハイウェイモニター会議」を開催しました。



会議では、協議会の楠木会長の挨拶の後、道路管理者である西日本高速道路(株)香川高速道路事務所の石黒所長と本四高速坂出管理センターの小山管理課長がそれぞれ概況説明を行った後、昨年委嘱された9名のモニターと関係機関との意見交換が実施されました。

参加したモニターから高速道路に関する安全施設や大規模災害発生時における通信確保のための移動基地局車や移動発電車のどの災害対策車両の配備の必要性などの提言がなされるなど、貴重な意見交換の場となりました。

最後に、高速道路交通警察隊の大藪隊長による高速道路での交通事故発生状況についての説明がなされ、会議を終了しました。



## 秋の全国交通安全運動終了(9/21~9/30)

### 期間中の事故発生状況について

～ 6年ぶりに死者がゼロ、件数も過去最少に ～

区分	令和6年	令和5年	増減数	増減率
発生件数	77 (0)	78 (0)	-1	-1.3%
死者数	0 (0)	1 (0)	-1	-100%
負傷者数	100 (0)	89 (0)	+11	+12.4%

( )内は、期間中の県内高速道路での発生件数



香川県警によると、運動期間中に発生した県内の交通事故の件数は77件で、前年より1人減り、現在の運動が始まった1976年以降で最少を更新しました。また、死者数は6年ぶりにゼロとなりました。一方、けがをした人は100人で、前年より11人増え、10年ぶりに増加に転じました。また、交通ルールに対する規範意識の高まりから、交通違反の検挙件数は1379件と、昨年より849件減っています。

